

Pues viva la broma...  
¡Tan, darin, darán!

### ¡BIEN POR PACHITA!

La fiesta del Instituto Científico y Literario de Aguascalientes estuvo lucida, distinguiéndose muchas señoritas y caballeros en materia de canto y música. En el cuaderno conmemorativo de la solemnidad encontramos una poesía de la señora D<sup>a</sup> Francisca M. de Solana, digna de todo elogio.

¡Que siga cultivando su talento!

### REPERTORIO MUSICAL.

#### SEMANARIO DE LAS SEÑORITAS.

A todos los que el presente vienen: ¡salud! Sepan por si no lo saben, que los Sres. Rivera y Rio han dado á luz los tres primeros números del tomo 4<sup>o</sup> de esa importante publicación: contiene una fantasía para piano sobre temas del *Barbero de Sevilla* y una famosa carátula.

Advertir es necesario  
Que toda muger bonita  
Y de gusto, necesita  
Tener ese Semanario.

### ¡OH SANTA ECONOMIA!

Así como Matatias cuando era ministro de los caribes en la isla de Robinson, comenzó á introducir economías por el chocolate del loro, así nuestras gentes de palacio han empezado á economizar el aceite del reloj, en cuya carátula no se pueden ya leer los números á ninguna hora de la noche.

Y por eso decimos á porfia  
¡Oh santa economía  
Quítanos todo afeite,  
Pero deja siquiera algun aceite!

### LA TIENE EN SU PODER.

—Sí señor, la tiene en su poder.  
—Qué... qué... ¿De qué se trata?

—De la terna que presentó la Suprema Corte para que se nombre juez de distrito en Mazatlán; y digo, porque lo dice el *Diario*, que el gobierno la tiene en su poder.

—Pues buen provecho lo haga.

—Pero es el caso que el *Siglo* dijo antes que la había devuelto el gobierno porque no estaba en ella el nombre del Lic. Borromeo, quien ya va llegando á Mazatlan con su nombramiento en el bolsillo.

—¡Ah, diablo! pues entonces sí es apuradillo el lance, porque si el gobierno nombra á otro de la terna, ¿qué hace con el Lic. Borromeo? Y si confirma en su nombramiento al Lic. Borromeo, ¿que hace con la terna?... ¡ah diablo!

D. Blas á lo calladito  
Propone un medio acertado:  
"Pongan la mesa de Estado,  
Nómbrese luego un perito,  
Y el que haga mejor bocado...  
¡Ese es el juez de distrito!"

—Aprobado.

### ¿COMO LE QUEDÓ EL OJO, AMIGO?

Entre nuestros colegas el *Siglo XIX* y el *Radical* han dado una antecogida al *Diario Oficial* que ya no halla la puerta.

Habiéndosele preguntado conforme á qué ley podían ser responsables ante la nación los oficiales mayores de los ministerios, contestó: "que constitucionalmente, conforme á una ley de la pelea pasada, de las que se dieron en tiempo de los vi-reyes, ó poquito antes."

—¿Pero entonces la Constitución de 57? lo preguntaron.

No ha contestado, pero como por el hilo se saca el ovillo, probablemente contestará:

—Hombres, ¿qué se andan vdes. con escrúpulos de Constituciones! ¿acaso los de palacio andamos preguntando á las gentes del pueblo conforme á qué leyes son atornilladas? Para eso estamos en República, para que todos hagamos lo que nos dé la gana... ¡Pues no si no que habíamos de andarnos parando en ley mas ó menos!... ¿No saben vdes. que en política *todo es explotable*?

El *Diario Oficial* no es tonto  
Y puedo que así discurra;  
El caso es que por de pronto  
Le han pegado buena zurra.

### ¿A QUIEN LE VENDRA EL SACO?

Se confesaba un hombre muy hablador de haber zaherido públicamente á una persona que no le había dado motivo.

—Retrátate en público, dijo el sacerdote.

—Es el caso, contestó el penitente, que como soy tan boquiflojo nadie creerá en mi retractacion.

—Pues por la misma razon te absuelvo: nadie habrá hecho caso de tus murmuraciones.

—Lo adiviné en dos segundos.

—Dímelo pues de voz viva.

—¡Esa es una lavativa

Para el *Eco de Ambos Mundos*!

### MAS CERCA ESTAN MIS DIEN- TES QUE MIS PARIENTES.

Vean vdes. si no es la injusticia de las injusticias. El tesorero Izaguirre, segun es fama, recibió de la junta patriótica desde Setiembre del año pasado unos tres mil pesillos para repartirlos entre los patriotas de la independencia, fueron citados para recibir su parte, acudieron con sus documentos; pero en vez de recibir algun dinero, recibieron una *jambatoria*, pues hasta la fecha no se les ha enseñado ni media águila para su consuelo.

Que se ha gastado no dudo  
El dinero en otras botas,  
Y que á los pobres patriotas  
Tocó la ley del embudo.

### ¡QUE MAXIMAS!

Despues de haber dicho el *Correo del Comercio* que en política *lo conveniente es lo justo*, ha agregado luego para manifestar enmienda: *en política todo es explotable*. He aquí estereotipada la idea que mueve nuestra actual máquina gubernativa y que ninguno se había atrevido á expresar con claridad hasta que lo hizo el *Correo* que no se muerde la lengua. Mañana nos dirá: *en política no pararse en medios y frotándose las manos concluirá con esto: despues de nosotros el diluvio*. ¿Qué tal?

Con razon larga es la fila